

Tout s'arrange petit à petit

G. M., Argentine

16/11/2013

Ma famille traversait de mauvais moments. Mon épouse avait perdu son travail et le mien n'était pas stable. Nous étions découragés, rongés par les soucis. J'ai donc prié saint Josémaria et nous avons eu une lueur d'espoir.

Tout s'arrange petit à petit, lentement mais sans pause. Merci, saint Josémaria pour les faveurs

accordées et surtout pour cette confiance en Jésus que tu nous as communiquée.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/tout-sarrange-petit-a-petit/> (07/02/2026)